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Die schriftliche Anfrage der Abgeordneten 
Dr. HAUSER UJld Genossen betreffend Verbesserungen 
fUr Verbrechensopfer beantworte ich wie folgt: 

Meine positive Einstellung gegenüber gesetz
lichen ~!aßnabmen zur Verbesserung der Hilfen für 
Verbrechensopfer habe ich in der Öffentlichltei t be
reits wiederholt zum Ausdruck gebracht 0 Das Bundes
ministerium für Justiz ist daher zu jeder gewUnschten 
Unterstützung der künftigen Beratungen des Justizaus
schusses über den Initiativantrag der Abgeordneten 
Dr. Hauser und Genossen betreffend ein Bundesgesetz, 
mit dem die Strafprozeßordnung 1975 durch Vorschriften 
tiber die Besserstellung des Geschädigten ergänzt ''lird, 
gerne bereit. Ich halte es aber nicht für erforderlich, 
allein die Tatsache des Vorliegens dieses Ini tiati VCl.n

trages noch vor Beginn der parlamentarischen Beratungen 
zum-Anlaß zu nehmen, im Bundesvoranschlag 1978 zusätz
liche Budgetmittel fUr Ausgaben zu beanspruchen, von 
denen völlig ungewiß ist, ob und in welchem Ausmaß sie 
in diesem Jahr dem Justizressort erwachsen werdeno 
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Gegebenenfalls kann auch ,,-'ährend eines Budget jahres 

für die Bereitstellung dsr )'J,)"!.:\vendigen finanzlellen 

Mit~tel auf Grund der einschlägigen budgetrechtlichen 

Vorschriften Sorge getragen werdeno 

8~ Juli 1977 
Der Bu..1'1desminisi:er ~ 
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